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その１ 
議員名 件   名 要        旨 

１ 

千葉 加代子 

１．再犯防止等の推進

について 

①再犯防止について、地方公共団体は、地域の状況に応じた施

策を策定・実施する責務がありますが、本町ではどのような

対策がとられていますか。 

②薬物依存者の再犯率が特に高いのですが、何らかの措置をと

られていますか。 

③再犯防止推進法は、自治体も推進計画に基づき「地方再犯防

止推進計画」を定める努力義務がありますが、推進計画を策

定されますか。 

２．町営住宅の管理等

について 

①現在の空き家状況は。 

②解体する予定の住宅に居住している家の補修等はどうして

いますか。 

③転居を希望する居住者に対して、どのような措置を講じてい

ますか。 

３．学校における働き

方改革について 

①８月に緊急提言がだされ、校長及び教育委員会は、勤務時間

を意識した働き方をすすめることとして、全ての教職員の勤

務時間を把握することになっていますが、本町の実態は。 

②給食費の公会計化を進めるとともに、学校徴収金について、

口座振替納付等による徴収、事務職員等を活用しながらの未

納金の督促の実施等、教員の業務としないよう直ちに改善に

努めることになっていますが、本町での取り組みは。 

２ 

谷口 武雄 

１．児童の防犯対策の

強化を 

①福岡県安全安心まちづくり団体事業補助制度を利用して 

ボランティアの立ち上げをしましたか。（県から 10万円の補

助） 

②毎年 10件程度の児童に対しての危険な事例があるようです

が、過去、現在、犯人は捕まりましたか。 

③児童の安全、安心確保の総マップの作成はしていますか。 

２．新学習指導要領に

向けての取組みに

ついて 

 2020 年から、小学校で全面実施される新学習指導要領に向

けて、各学校では教育課程の準備に追われています。 

①本年度、全国公立学校教頭会に川崎町公立小４校の教頭先生

は参加されましたか。 

②新学習指導要領に向けて、教育課程の準備はされています

か。 

③子どもや教師にとって、活力のある学校づくりをどのように

お考えなのか。 

３ 

櫻井 英夫 

１．交通体系の整備 

拡充について 

  （町 長） 

①７・５の朝倉、東峰、日田地区集中豪雨災害により、日田彦

山線鉄道施設が被災し復旧されていないが、復旧計画と本町

の財政負担はどうなるのか。本町も株主参加し、改良復旧の

議論に参加すべきではないのか。 

②本町から鉄道、バスを利用し福岡市内に出かける場合、利便

性が良くない。この 20～30年、ほとんど何も改善されてい

ないは、どこに原因があるのか。県政、国政を動かし交通ア

クセスの改善を図れないのか。 

③国道 322 バイパス開通見通し、豊前川崎駅界隈の県道再整

備計画はどうなっているか。また、国、県への要望行動は。 
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その２ 

３ 

櫻井 英夫 

２．過疎対策について 

  （町 長） 

 

 人口減少対策の名目で、交付税算入率の高い過疎債を借り続

けているが、具体的成果は見られない。そこで、国家的規模の

施設誘致を研究・検討し、関係機関に働きかけてはどうか。例

えば、 

①福岡県災害備蓄施設 ②国際医療施設 ③世界難民救護施

設 ④その他です。 所見を伺いたい。 

３．ボランティア育成

について 

  （町 長） 

 今年３月議会で、ボランティア育成体制を整備するとの回答

を得ているが、進捗状況は。福岡県、田川市ボランティアセン

ターとの連携はどうなっているか。 

４．体育振興プランに

ついて 

  （教育長） 

 町民の体力向上にＰＤＳＣのサイクルが感じられない。社会

教育と健康づくり課の施策連携はできているか。2020 年の東

京オリンピック・パラリンピック開催に向け、町としてどんな

体育振興戦略及びプランを策定しているか。 

５．中央公民館の復活

を 

  (教育長) 

 昔中央公民館があったものの今は無く、ソフトウエアの復活

を求む。 

４ 

松岡 久代 

１．高齢者の免許証返

納について問う 

  （町 長） 

①返納にあたっての相談窓口はあるのでしょうか。 

②返納した場合の支援策を考えていますか。 

２．福祉バス、コミュ

ニティバスについ

て問う 

  （町 長） 

 通学、買物、病院と、交通機関を利用したい方は大勢いると

思います。自治体によっては、無料のところもあると伺って

います。他の１市６町村の実態をお聞きします。 

５ 

原 節雄 

１．職員の計画 正職員並びに臨時職員の計画数を年度毎に示してください。 

２．臨時職員の給料に

ついて 

 賃金の格差をどのように決めているのか。 

３．特老を辞退して再

申請について尋ね

る 

 29年度の 60床川崎町に決定、町長の意見書を提出せず、そ

のため決定後の特老認可を取り下げ再申請したことについ

て尋ねる。 

６ 

手嶋 真由美 

１．子育て世帯の負担

軽減について 

①昨年の６月議会で、制服等の再利用をするリユースの取組み

について質問をいたしました。その後、どのような検討をし

ていただいたのかお尋ねします。 

②高校入学時には、制服・教科書・体操服などの購入で費用も

ばかになりません。リユース事業は、保護者の費用負担の軽

減を支援するため必要な事業ではないでしょうか。 

２．子育て支援の充実

と安住しやすい環

境づくりについて 

①文部科学省は、公立小中学校の給食無償化に関する全国調査

を実施しましたが、回答はお済でしょうか。 

②本町の児童生徒数と、就学援助などで給食費が免除されてい

るのは何人くらいですか。 

③就学援助の対象となる家庭の年収の上限はいくらですか。 

３．医療費削減につな

げる助成について 

①近年、県下でもインフルエンザの予防接種費用の一部助成を

する市町村が増えています。本町では助成についてどう考え

ますか。 

②インフルエンザのワクチン接種料は、各医療機関では異なり

ますが、接種を受けやすくすることで発症を防ぎ、重症化や

感染拡大の防止につながり医療費削減になるのではないで

しょうか。 

 


